

Interessierte Schülerinnen und Schüler aus den vierten Klassen sind herzlich eingeladen:

# Informationsveranstaltung an der IGS Lengede

**Lengede.** Die IGS Lengede heißt interessierte Schülerinnen und Schüler aus den 4. Klassen der umliegenden Grundschulen zu einem Informationsnachmittag willkommen.

Am Donnerstag, 11. April, öffnet die IGS Lengede wieder ihre Türen für interessierte Grundschüler und Grundschülerinnen aus den Gemeinden Lengede, Ilse, Vechelde und Wendeburg. Die Eltern und sonstige Begleitpersonen sind selbstverständlich ebenfalls herzlich willkommen. Ein Eröffnungsvortrag um 16.30 und um 17.15 Uhr setzt jeweils den Startpunkt in der Aula am

Bodenstedter Weg und möchte den Weg ebnen, um das pädagogische Konzept und das Schulleben bekannt zu machen.

Danach öffnen sich verschiedene Jahrgangshäuser und Klassenräume mit einem vielfältigen Angebot von Mitmachaktionen, Führungen, Einblicken in Unterricht und Minivorträgen. Neben zahlreichen Lehrkräften und Mitarbeitenden der Schule warten auch etliche Schüler und Schülerinnen und einige Eltern auf die Besucher. Es wird um die Art des selbstorganisierten Lernens gehen sowie die Bedeutung von Lernentwicklungsberichten,



**Aus alt wird Leben.**

Differenzierung und Digitalisierung im Unterricht erläutert werden. Lehrkräfte und Schüler zeigen, wie man in Lengede mit digitalen Endgeräten arbeitet und integrierte Fächer wie Gesellschaftslehre, Naturwissenschaften und Arbeit-Wirtschaft-Technik unterrichtet werden. Bei all dem wird selbstverständlich auch das Ganztags- und Schulleben nicht zu kurz kommen. Alle sollen Gelegenheit erhalten das Schulgebäude kennenzulernen, Besonderheiten zu erleben und so einen Geschmack dafür zu bekommen, was die Kinder in den neuen 5. Klassen ab dem Sommer erwarten wird.

Neben den gemeinsamen Veranstaltungen und Aktionen wird

es viel Gelegenheit geben, auch individuelle und persönliche Anliegen anzusprechen und zu klären. So können Fragen rund um das Anmeldeverfahren besprochen werden. Es stehen sonderpädagogische Lehrkräfte zur Verfügung, um entsprechende Herausforderungen des Schulalltags zu klären. Und selbstverständlich stehen viele Fachlehrkräfte und die Schulleitungsmitglieder für allerlei Weiteres zum Gespräch bereit.

Die IGS Lengede freut sich auf einen fröhlichen und informativen Begegnungsnachmittag mit allen Interessierten. Es ist auch für das kulinarische Wohl gesorgt.

*Hans Knobel, Schulleiter*



**Die ersten neuen Schulmitglieder sind bereits da.**